

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Kaltenberg Ernennung eines Ehrenkommandanten und Neuwahl der Vorstandschaft sowie der Feuerwehrkommandanten

Bericht und Bilder: FFW Kaltenberg

Am 10.03.2025 fand im Feuerwehrhaus Kaltenberg die alljährliche Hauptversammlung statt. In diesem Jahr sollte nicht nur über das vergangene Jahr und die ca. 1020 Einsatzstunden und 500 Übungsstunden berichtet werden. Vielmehr fanden sich auf der Tagesordnung zwei besondere Programmpunkte.

So wurde der langjährige ehemalige Kommandant Benno Weiß von Bürgermeister Robert Sedlmayr mittels Urkunde der Gemeinde zum Ehrenkommandant ernannt. Hierfür wurde ihm sowohl vom Bürgermeister im Namen der Gemeinde Geltendorf als auch vom zweiten Vorstand des Feuerwehrvereins, Reinhold Böhm, jeweils ein kleines Präsent überreicht. Benno Weiß war von 1991 bis 2009 erster Kommandant und zuvor 6 Jahre stellvertretender Kommandant der Kaltenberger Wehr.

In seiner Zeit als Kommandant hat er die Entwicklung der Kaltenberger Wehr entscheidend geprägt. So wurde der bestehende Feuerwehrahänger durch ein Fahrzeug TSF (Ford Transit) ersetzt und der Bau des neuen Gerätehauses durchgesetzt. Bis heute ist Benno Weiß aktives Mitglied in der Wehr sowie starker Unterstützer der aktiven Mannschaft und des Vereins.



v.l.n.r. Bürgermeister Robert Sedlmayr, Benno Weiß, Bertram Böhm

Der weitere besondere Tagesordnungspunkt ist die außerplanmäßige Neuwahl der Kommandanten.

Nach 15 Jahren als Kommandant und 6 Jahren als Stellvertretender Kommandant der FFW Kaltenberg stellt Bertram Böhm sein Amt auf persönlichen Wunsch zur Wahl zur Verfügung. Dies nicht nur, um zusammen mit dem Feuerwehrverein einen gleichen Rhythmus mit der Vorstandswahl wiederherzustellen, da dort aufgrund des verstorbenen 1. Vorstandes im Anschluss an die Dienstversammlung der aktiven Mannschaft in der Vereinsversammlung die neue Vorstandschaft gewählt werden sollte. Auch um neuen Ideen und die Gestaltung der zukünftigen Ausrichtung der Feuerwehr in „jüngere“ Hände zu legen.

Einstimmig wurde der bisherige weitere Stellvertreter Christian Weiß (seit Juni 2021) zu seinem Nachfolger als Kommandant gewählt. Ebenso einstimmig erfolgte die Wiederwahl des stellvertretenden Kommandanten Michael Keberle (seit 2009 in diesem Amt) sowie die Neuwahl des weiteren Stellvertreters Thomas Dellinger. Die Wahl wurde unter Aufsicht des Bürgermeisters und den anwesenden Gemeinderatsmitgliedern Manuela Meyer und Egon Grandl geheim mittels Stimmzettel und Urnenbox durchgeführt.



v.l.n.r. Bürgermeister Robert Sedlmayr, Christian Weiß, Michael Keberle, Thomas Dellinger, Bertram Böhm

Daneben fanden Beförderungen diverser Mitglieder statt, die aufgrund ihres Ausbildungsstandes in höhere Dienstgrade erhoben wurden.

Nicht zuletzt bedankte sich der scheidende Kommandant Bertram Böhm für die gute Zusammenarbeit mit der Kreisbrandinspektion, den Kommandanten der gemeindlichen Ortsfeuerwehren, der Gemeindeverwaltung sowie innerhalb der Feuerwehr Kaltenberg und mit dem Feuerwehrverein.

Im Anschluss an die Jahresdienstversammlung der aktiven Mannschaft wurden in der Jahreshauptversammlung des Feuerwehrvereins Neuwahlen durchgeführt, da der bisherige Vorstand Klaus Ditsch im vergangenen Jahr verstarb. Der bisherige zweite Vorstand, Reinhold Böhm, berichtete über die Vereinsaktivitäten und betonte auch die finanzielle Unterstützung der aktiven Mannschaft durch Vereinsmittel bei der Anschaffung von Ausrüstungsgegenständen.

Die Wahl der Vorstandschaft ging sodann recht flott und durchwegs einstimmig vonstatten, so dass nun amtieren: Reinhold Böhm (1. Vorstand), Markus Müller (2. Vorstand), Andreas Siefer (Kassier), Stefan Müller (Schriftführer), Herrmann Bechler und Josef Bader (Kassenprüfer) sowie Bertram Böhm und Matthias Gall (Beisitzer).